

Ensayos clínicos
Regulación
Equidad
I+D
Terapias avanzadas
#IDialogoS

IDIálogos ¿y ahora qué?

Investigación
y acceso a la
innovación

Investigación y acceso a la innovación

Martes, 9 de julio a las 12:30 h

Registro al evento

Un nuevo encuentro con expertos de la serie **IDIálogos, ¿y ahora qué?** que continúa con el foco de atención en qué ocurre con los agentes y recursos implicados en un sistema sanitario que aún sufre las consecuencias de la pandemia y que afronta múltiples retos de gestión, sociodemográficos y de financiación. Bajo el título de **“Investigación y acceso a la innovación”** abordará los retos que afectan directamente a la investigación clínica de nuevos medicamentos y a la facilidad y tiempo de espera de los pacientes para poder beneficiarse de estos nuevos medicamentos.

Además, se hará una aproximación a los indicadores de acceso a terapias innovadoras en Europa, en base a los resultados del informe WAIT publicado por la EFPIA, que indican una mejora en la disponibilidad de terapias innovadoras pero muestran que se sigue alargando el periodo medio para poder acceder a la innovación farmacéutica en nuestro país.

Programa

12.30-12.35 h. Bienvenida

D. Juan Abarca

Presidente de la Fundación IDIS

12.35-13.30 h. Debate

Moderadora:

Dña. Marta Villanueva

Directora general de la Fundación IDIS

Ponentes:

Dña. Carina Escobar

Presidenta de la Plataforma de Organizaciones de Pacientes.

Dr. Raúl Márquez

Jefe de la sección de tumores ginecológicos. MD Anderson Cáncer Center de Madrid.

D. Pedro Luis Sánchez

Director del Departamento de Estudios de Farmaindustria

#IDIálogos

Confirmación de asistencia para recibir link de acceso

Registro al evento

Para más información:

Patricia de la Serna

secretariatecnica@fundacionidis.com